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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 14.09.15

Anwesend: Alex, Melchior, Seb, Robin, Krisi, Ecki, Domenic, Lena, Janik, Andrea, Matze, Nika, Heiko, Fabi,
Roberto

Protokoll: Nika

Beginn: 13.09 Uhr

Ende: 14.30 Uhr

Tagesordnungspunkte:

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
siehe unten

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Post zum Thema Schrottcontainer. Ermahnung dass der Container nicht überfüllt werden darf, da die Firma ihn
sonst nicht mehr abholen kann.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

zu TOP 3.2 Fakrat

zu TOP 3.3 StuKo

Mitlerweile beinahe alle nachgeforderten QSM-Kommentierungen eingegangen (ein Institut fehlt noch)

zu TOP 4 Kuchenverkauf, Spenden sammeln
Vorschlag von Nika: Spenden für Flüchtlinge sammeln. Idee: Kuchenverkauf an der Uni - falls Interesse besteht
als Aktion der FS EI.
Andrea schlägt vor, die Aktion auszuweiten und z.B. Schulmaterialien (Blöcke etc.) zu sammeln.
Lena merkt an, dass man vorher schauen muss, wo man Spenden abgeben kann, da nicht alle Heime oder Organi-
sationen Spenden annehmen. Nika kümmert sich drum.
Meinungsbild: wollen wir das als Fachschafts-Aktion machen? 10 dafür, 2 Enthaltungen, 1 dagegen.
Vorschlag: Mach und Co. anhauen, ob sie mitmachen möchten/Kuchen spenden. ETI meets MACH für den guten
Zweck.
Allgemein muss geklärt werden, wie genau die Hygienevorschriften etc. sind d.h. ob man in so einem Fall Zuta-
tenlisten aushängen muss oder so.
Terminvorschlag: Ende 1. Vorlesungswoche. Nika fragt bei Röder an.

zu TOP 5 Mentorenprogramm
Laut Herrn Gaida brauchen wir dieses Jahr 6-8 FS-Mentoren. Wieviele genau ist noch nicht sicher, Herr Gaida
meldet sich diesbezüglich noch (möglicherweise sehr kurzfristig). Vorschlag: Wir legen erstmal 6 Mentoren fest,
bei Bedarf werden 2 weitere festgelegt. Seb, Ecki, Lena, Janik, Andrea melden sich, Crimpy wird vorgeschlagen.
Die genannten Leute sind der Vorschlag der Fachschaft (Crimpy wird noch gefragt), Ecki meldet die Namen weiter,
wenn Herr Gaida sich meldet.

protocol_2015-09-14.tex
Nika
14. September 2015 1



L
Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 14.09.15

zu TOP 6 ECUS-Zugang
Theoretisch sind alle ETI-Studenten erneut frei geschaltet worden, wodurch bestehende Fehler behoben sein soll-
ten. Sollte der Zugang immernoch nicht funktionieren sollen sich betroffene Studenten bei uns melden. Wir führen
eine Liste mit Namen und Matrikelnummern, die wir regelmäßig zur Weiterleistung an Gaida schicken.
Topic kommt in nächste Studiengangsmail.
Ein Merkblatt zum Thema wäre gut. Ecki kümmert sich drum.

zu TOP 7 Arbeitsraum PWR 47
Sollte wieder 24/7 offen sein.

zu TOP 8 INFOTECH
INFOTECH-FG (ISO) möchte ein Treffen mit uns (siehe Mail). Insbesondere geht es ihnen um einen Raum, den
sie für Meetings und als Anlaufstelle für ihre Studenten nutzen können.
Vorschlag: wir bieten ihnen an, ein Treffen mit einigen in der Fachschaft zu machen, um mit ihnen zu reden. Inter-
esse hätten z.B. Andrea, Fabi, Nika, Krisi
Weiterer Vorschlag: Nili für Sitzungen nutzen?
Andrea schreibt eine Antwort auf die Mail und schlägt Treffen zu Beginn der Vorlesungszeit vor.

zu TOP 9 ESE
zu TOP 9.1 TO-DOs

• Mentorenprogramm: Ecki. Läuft (siehe Topic oben)

• Grillen: Matze. Anträge liegen in Matzes Fach, sind genehmigt.

• Kneipentour: Lena. Wird kommende Woche geplant.

• Stuttgarter Hofbräu: Seb. Hats vergessen, aber kümmert sich jetzt drum.

• Weißwurstfrühstück: Cornelius. Nicht da, Matze schreibt ihm.

• Vortrag: Andrea, Janik. Läuft.

• Stundenpläne: Seb. Kümmert sich wahrscheinlich morgen drum.

• IFEs: Nika kümmert sich drum, Janik liest, Matze druckt.

• Einkauf allgemein: Ecki würde einkaufen, bitte Liste im Wiki anlegen

zu TOP 9.2 Ideen für Aktionen während Mathevorkurs

Campusführung? Bitte Gedanken machen, Ideen sammeln und an info@ schicken! Muss nicht zwangsweise auf
E-Techniker begrenzt sein.
Vorkurs findet vom 21.09. bis 09.10. statt.

zu TOP 10 Ämter, die in der ersten FakRat-Sitzung gewählt werden müssen
• 4 StuKo EI. Ecki und Janik würden weitermachen, 2 Kandidaten werden noch gesucht. Seb hat prinzipiell

Lust, Lena auch.
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• 1 PA+ ZK EI und Stellvertreter. Matze + Andrea (Stellv.)

• INFOTECH ZK, PA + StuKo: Andrea machts noch ein Jahr wenn niemand sonst will.

• Deutschlandsstipendium-Kommission. Vertagt auf nächste Sitzung (am besten wäre es, wenn jemand das
macht, der selber mal ne Bewerbung geschrieben hat).

Vorschläge werden in der kommenden Sitzung abgestimmt.

zu TOP 11 Termine
• 28.09.2015, 13:05 Uhr: nächste Fachschaftssitzung
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